

Le 03/07/19

VICTOIRE

pour les ASCT OUIGO !

La direction contrainte de reculer !

A 48h du début du préavis de grève, la direction abasourdie par le nombre de D2i, recule enfin et renonce à faire vendre des produits soit disant essentiels à bord par les ASCT !

Et pour la suite ?

La direction repart à Zéro. Elle va étudier durant un an la faisabilité matérielle et économique de faire vendre ces produits qu'elle juge essentiels par un prestataire. Que la direction concède enfin que ce n'est pas aux ASCT de vendre ces produits n'est pas anecdotique... Et l'avenir des ASCT n'aurait pas été le même si cela était passé.

Les missions des ASCT et l'équipement des TGV Ouigo par 2 ASCT sont par ailleurs réaffirmés dans le relevé de décisions.

Le relevé de décisions :

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE CONCILIATION DU 03 JUILLET 2019
DANS LE CADRE DU PREAVIS UNITAIRE OUIGO.

DIRECTION OUIGO : M. RAPEBACH, MME AUBINEAU, MME JEANNOT.
CGT : MME COLLIGNON, M. SAINT-SUPERY, M. LECOMTE
CFDT : M. TRAVAJNO
UNSA : M. LEGRIS, M. COL
SUD-Rail : M. GRONDEIN, M. SIMON, M. BOULADE

Le projet des Essentiels n'a pas été suffisamment expliqué, partagé et la dynamique commune, Direction, OS et agents doit être lancée pour aboutir à un véritable travail de co-construction de l'offre de « dépannage » qu'incarne les Essentiels.

Dans ce cadre, à l'issue de la réunion de conciliation de ce jour, la Direction OUIGO s'engage :

- Au retrait du projet de vente des essentiels à bord par les ASCT.
- A débiter une nouvelle réflexion en repartant de zéro
- De septembre à décembre 2019, mener un travail commun avec les partenaires sociaux pour définir un nouvel axe pour ce projet, pour ensuite engager un travail de co-construction sur le 1^{er} semestre 2020.
- Engager une étude de faisabilité de la vente des essentiels à bord par un prestataire (analyse économique, commerciale et industrielle) et en déduire la pertinence de la mise en place de cette offre. Celle-ci fera l'objet d'un retour aux organisations syndicales.

La Direction OUIGO réaffirme les engagements concernant les fondamentaux, à savoir :

- Le maintien des missions 4S pour les ASCT OUIGO.
- Le maintien d'un équipage composé de 2 ASCT sur chaque rame de nos trains OUIGO.

Stéphane RAPEBACH
Directeur Général OUIGO



- Au retrait du projet de vente des essentiels à bord par les ASCT.

Alors que la direction voulait passer en force, la mobilisation des agents et le front syndical unitaire ont permis d'inverser le cours des choses.

C'est la démonstration, s'il en était besoin, que le rapport de force permet de se faire entendre et de gagner face aux patrons !

Tous les ASCT sont remis sur leurs journées de roulements les 6 et 7 juillet !